

EQUIPOS DE RESPUESTA RÀPIDA DE LA DISA JAÉN REALIZARON MÁS DE 700 ATENCIONES EN ENERO DEL PRESENTE AÑO.

Jaén, 04 de febrero del 2021.

Durante el mes de enero del presente año, los equipos de respuesta rápida de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, realizaron un total de setecientos veinticuatro atenciones de personas que requirieron nuestros servicios en control y prevención del Covid-19, informaron fuentes de la Dirección de Salud de las Personas de nuestra institución.

Señalaron igualmente que quinientos noventa seis personas fueron atendidas, luego que se comunicaran con nuestra central telefónica por presentar alguna sintomatología del SARS-CoV2, lo mismos que de ser necesario se les hizo el seguimiento y monitoreo correspondiente.

En la actualidad la DISA Jaén cuenta con tres Equipos de Respuesta Rápida, (ERR) integrada por Médicos Cirujanos, Licenciados en Enfermería, Tecnólogos Médicos y Técnicos en Laboratorio quienes acuden al llamado de la ciudadanía que se comunica al Call Center que atiende las 24 horas durante los siete días de la semana, en un esfuerzo denodado por brindar soporte alas personas infectadas por el Coronavirus

Nuestras fuentes informaron que se ha dispuesto que la Central Telefónica atienda todas las comunicaciones de la población y tras una programación derivar las visitas domiciliarias para la atención correspondiente. “Nuestra Central está a disposición de todos los ciudadanos de Jaén y sus alrededores y pueden hacerlo llamando al 076-605820”.

